

La educación no es prioridad, aunque perniciosamente la declamen servicio esencial.

El escenario que atraviesa la educación pública y sus escuelas es cada vez más preocupante, hasta las universidades se ven también sumamente afectadas por el desfinanciamiento y la ausencia de políticas educativas en la agenda del gobierno nacional.

Los gremios docentes de todo el país y de todos los niveles hemos convocado a un paro nacional para el Jueves 23 de mayo de 2024, ante la falta de avances en las negociaciones con el gobierno nacional. La medida de fuerza, la tercera desde el comienzo de la gestión de Milei, apunta como cuestiones primordiales a: un mayor financiamiento para las escuelas y universidades, recomposición salarial, urgente aumento salarial a jubiladas y jubilados docentes, entre otras.

La falta de respuestas del gobierno nacional, como también los ajustes realizados por el gobierno provincial de Córdoba, han ocasionado una pérdida del poder adquisitivo de nuestros salarios, sometidos desde diciembre último a múltiples ajustes y magros aumentos que se encuentran por debajo de la inflación

En provincia de Córdoba, en junio retomaremos las negociaciones salariales, frente a una realidad que diariamente se torna más compleja y que poco parece interesarles a nuestros representantes, quienes están más preocupados y ocupados por la aprobación de la Ley Bases que por la realidad que su pueblo vive.

Mientras varios gobernadores miran para un costado, desconociendo lo acontecido, el desfinanciamiento educativo en todas las áreas viene profundizando los conflictos provinciales. Hace ya meses el gobierno nacional decidió suspender el envío del fondo compensador de desigualdades salariales y esto también comienza a visibilizarse en las provincias que lo percibían, tal es el caso de la docencia en Misiones.

De esta manera, el gobierno nacional no garantiza hoy un piso salarial docente ni los recursos para el funcionamiento del sistema educativo, no envía las partidas correspondientes a las provincias y estas, por desidia y/o falta de recursos, tampoco dan respuesta a las principales necesidades del sector docente ni de los estudiantes.

Los reclamos abundan, se profundizan, y las necesidades se agudizan de igual manera.

- Urgente convocatoria a la Paritaria Nacional Docente
- Restitución del FONID
- Financiamiento para las escuelas y las universidades públicas
- Más presupuesto educativo
- Envío de recursos para infraestructura escolar y para los comedores escolares
- Financiamiento para los Programas Educativos
- Aumento de emergencia a los salarios de las y los jubilados docentes
- No a la modificación de los Régimenes Jubilatorios Docentes Nacionales y Provinciales
- Reincorporación de todos los trabajadores despedidos en las áreas educativas de la Nación
- No a La ley Bases y Puntos de Partida Para la Libertad de los Argentinos

Finalmente, en concordancia con estos reclamos, queremos visibilizar que incumpliendo una vez más con todo lo establecido por ley, el gobierno nacional vulnera con el 6% de inversión del PBI en educación, tal como está previsto en las leyes de financiamiento educativo, abandonando además de las cuestiones ya mencionadas, el envío de libros y de netbooks a los estudiantes.